



Die Senioren wurden mit dem Bus und Spezialfahrzeugen transportiert. zVg

Senioren auf dem Hallwilersee

Der Rotary Club Wettingen organisierte einen Seniorenausflug mit den Bewohnern des Altersheims St. Bernhard in Wettingen.

An einem wunderbaren Spätsommernachmittag haben 52 Bewohner des Altersheims St. Bernhard einen Ausflug auf dem Hallwilersee genossen. Sie wurden von einem Bus und sieben Spezialfahrzeugen des Roten Kreuzes abgeholt. Zusammen mit den 11 Rotariern des Rotary Clubs Wettingen und zehn Helfern des Altersheims

ging es an den Hallwilersee. Dort wurde das Flaggschiff der Schifffahrtsgesellschaft, die MS Brestenberg, bestiegen. Auf einer Rundfahrt auf dem Hallwilersee haben die Senioren die herrliche Aussicht genossen. Bei Kaffee und Kuchen wurde viel geplaudert und gelacht. Am Abend sind alle glücklich und zufrieden in Wettingen angekommen.

Der Rotary Club Wettingen hat allen Gästen einen grossen Schoggitaler übergeben, damit der Ausflug noch lange in süsser Erinnerung bleibt. (mp)